

COMUNICADO

Nuevo Director Comercial de ProChile en Nueva York se reúne con ASOEX



Santiago, 05 de julio de 2019.- Con la finalidad de conocer con mayor profundidad el trabajo del sector de la fruta chilena de exportación en el mercado de Estados Unidos de América, y coordinar futuras acciones conjuntas, Ignacio Recart, nuevo Director Comercial de ProChile en Nueva York, se reun ió con representantes de ASOEX.

En la oportunidad, Recart fue recibido por Ronald Bown Fernández, Presidente de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG (ASOEX); Miguel Canala-Echeverría, Gerente General de la entidad e Ignacio Caballero, Subgerente de Marketing de ASOEX.





"He tenido la suerte de trabajar en ProChile, durante un dilatado periodo de tiempo, dentro del cual he ten trabajado en proyectos actividades especificas con ASOEX. Últimamente estuve trabajando en el mercado de América del Norte, Central y El Caribe desde las oficinas centrales de ProChile en Santiago, desde donde hemos coordinado la ejecución de diversas actividades de promoción de exportaciones de los sectores que se han priorizado para tales fines, donde por supuesto está la industria frutícola, y las promociones en Estados Unidos. Además, he estado al tanto de los proyectos porque las oficinas de Estados Unidos se relacionaban conmigo para la coordinación de las actividades, así como la evaluación de los proyectos a llevar a cabo, donde están las acciones conjuntas con ASOEX", precisó a SimFRUIT, Ignacio Recart.

Agregó: "Nuestro sector frutícola goza de un gran prestigio en Estados Unidos, lo cual no ha sido gratis, sino que obedece al arduo trabajo que se ha hecho, conjuntamente entre el sector público y privado. Es un activo que hay que seguir cuidando y trabajando a todo nivel con los privados, con las autoridades fitosanitarias de ambos países, con los gobiernos, con todos. Creemos que sólo trabajando de manera coordinada podemos seguir creciendo, y seguir siendo considerados como un país proveedor confiable, de fruta de alta calidad e inocuidad".

Por su parte, Ronald Bown, Presidente de ASOEX, puntualizó: "Como ASOEX tenemos una larga historia de trabajo con ProChile y sus representantes en el extranjero, por lo mismo, esta reunión es muy positiva para seguir avanzando en el posicionamiento de la fruta chilena en el mercado de Estados Unidos de América, el cual se mantiene, en términos de volúmenes, como el principal destino de las frutas chilenas, con la recepción de cerca del 33% del total enviado de frutas frescas por nuestro país al mundo".

El Nuevo Director Comercial

Sergio Ignacio Recart Brugere es Ingeniero Comercial de la Universidad Diego Portales con vasta experiencia en la facilitación y promoción de negocios internacionales. Parte de su carrera profesional la ha desarrollado en ProChile, donde en 2002 comenzó como asistente del Departamento de América del Norte,



ascendiendo en 2006 a jefe del mismo Departamento, para en 2007 ser Director Comercial de ProChile en Toronto, Canadá.

A su regreso, en 2012, trabajó como Project Manager de Innovación y Emprendimiento en ProChile en la supervisión de los proyectos de CONTACTChile. En 2014 asumió como jefe del Concurso de Industrias y Servicios, y desde 2016 a la fecha se desempeña como asistente del Subdepartamento de América del Norte, Central y Caribe.

En cuanto a los desafíos en su nueva designación, Recart explicó: "Creo que el principal desafío será aumentar la visibilidad de nuestra oferta exportable en Nueva York y la zona de jurisdicción de nuestra oficina", cerró.